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 下川町長 谷   一 之 様 

 

代表監査委員 高 橋 水 哉  

 

    令和３年度定期監査報告書 

 

 このことについて、地方自治法第１９９条第４項の規定により定期監査を実施したので、

次のとおり意見を付して報告します。 

 

記 

 

１ 監 査 委 員   代表監査委員 高 橋 水 哉 

             監査委員 宮 澤 清 士 

 

２ 監査年月日   令和４年２月１７日(木)、１８日(金) ２日間 

 

３ 監査実施場所   下川町役場４階中会議室 

 

４ 監 査 事 項 

   事務事業の執行状況等について 

 

５ 監査の観点 

   財政収支(行政改革含む)の状況、産業施策の推進状況、町直営事業の推進状況、福

祉・医療施設の運営状況、住民生活に関わる事務執行等に着目して所管課の説明を

求めた。 

 

６ 監 査 意 見 

   所管課から資料提出及び説明により定期監査を行った結果、特に指摘する事項はな

く、監査対象事務については、概ね適正に執行されていることを確認している。 

   また、各事業執行の際には、既成概念に囚われることなく取り組みを進めていただ

きたい。 

   なお、監査対象事務において特記事項を次のとおり記述して定期監査の報告とする。 

 



＜特記事項＞ 

○財政収支及び行政改革について 

 ・健全財政の堅持とともに行政改革は、住民に対して丁寧に説明するとともに、着実に

進めていただきたい。 

 

○移住対策について 

 ・移住促進対策については、引き続ききめ細かい配慮をしながら積極的に進めていただ

きたい。 

 

○住民生活について 

 ・宅配等事業は、今後の課題解決を図りながら取り組みを着実に進めていただきたい。 

 ・運転免許証の返納の取り組みに関しては、これまでも住民からの要望もあったもので

あり、大変良い取り組みと思われるので、引き続き進めていただきたい。 

 

○農業施設の運営について 

 ・農産物加工研究所運営の民間移行や土壌改良施設運営の廃止を進めるに当たっては、

引き続き利用者等に対する丁寧な説明を心がけて取り組みを進めていただきたい。 

 

○循環型森林経営について 

 ・循環型森林経営の取り組みを着実に進めるために、人材育成に努めていただきたい。 

 

○町立下川病院の経営について 

 ・今後においても、新型コロナウイルス感染症対策に十分配慮した経営に心がけていた

だきたい。 

 

○福祉施設の運営について 

 ・共生型住まいの場の利用促進に向け、ＩＰ告知端末等による広報のみではなく、指定

管理者とも連携し、集会等に出向くなどの方法を工夫していただきたい。 

 

 

 


